



# NI RAJAN, NI PRESTAN EL HACHA

Se necesita no tener tres dedos de frente y carecer de los mínimos elementos de sensatez para creer que Álvaro Uribe, Andrés Pastrana, German Vargas Lleras, Miguel Uribe Turbay, María Fernanda Cabal, Paloma Valencia, David Luna y los acólitos de estos nefastos personajes puedan ser reconocidos como abanderados de la transformación y cambios que requiere este país. Todo lo contrario, merecen un rotundo juicio de responsabilidades por las condiciones y circunstancias de desigualdad, violencia, corrupción, informalidad, pobreza, que campea en la nación. Han tenido el tiempo y oportunidades más que suficientes para modificar y erradicar esos y otros factores del desastre, y más bien han contribuido. Son responsables directos o indirectos.

Resulta que, aprovechando la desinformación, la manipulación propiciada por ellos mismos y los grandes medios, las pasiones desbordadas y porque no decirlo: la ignorancia de un sec-

tor importante, ahora posan como redentores. Usando una expresión coloquial:” mandan cachaza.”. Han posicionado en la narrativa popular la noción de que el actual gobierno no ejecuta, que carece de rumbo, cuando son precisamente ellos quienes se atraviesan como “mulas muertas” en el camino de las estructurales propuestas para la transformación que requiere la nación. Sabotean, paralizan, se retiran y no dan el debate en el Congreso para impedir el quorum e impedir el avance Legislativo de las profundas iniciativas que presenta el Gobierno en pro de la ejecución de su programa de gobierno y de sus propuestas de campaña. En esa tarea y al unísono, son coreados por los grandes medios masivos de comunicación que apelan a poderosas e implacables tergiversaciones y campañas de desinformación. Ni que decir del papelón de la Procuraduría.

Afortunadamente hoy día contamos con medios alternativos que, aunque en desigualdad de condiciones, nos permiten disponer de versiones que nos ayudan a contrarrestar aquellas campañas vergonzosas y sacar a la luz pública la maledicencia oculta y que encubren los grandes y perversos intereses corporativos y políticos que subyacen en esas maniobras de desinformación.

Los gobiernos precedentes entre los cuales se encuentran prominentes actores de la actual oposición, cuestionan al gobierno, dizque por su incapacidad ejecutiva, mientras tanto se oponen con uñas y dientes a cualquier cosa o iniciativa que afecte sus intereses y privilegios. En cambio cuando tuvieron la ocasión de gobernar fueron efectivos en la ejecución pero de : los grandes escándalos de corrupción, eficientes ejecutivos en la violación de los derechos humanos, en la ejecución de Falsos Positivos, de las masacres durante las marchas contra la Reforma Tributaria, eficaces ejecutivos para bombardear campamentos guerrilleros en los cuales se tenía pleno conocimiento de la presencia de menores de edad, pero aun así nada los detuvo para aniquilar desde aviones de guerra a los adolescentes. En esas tropelías son absolutamente eficaces.

Esos mercachifles dispusieron de todo el tiempo del mundo para resolver el cumulo de problemas que han transmitido a las anteriores, a estas y a las subsiguientes generaciones, y no lo lograron. Podría decirse que en muchos casos los agravaron, y ahora resulta que: tienen a la mano, como cualquier mago que extrae de la chistera, la solución mágica a nuestras dificultades y ubicarnos en Suiza. Obviamente que esas propuestas están mucho más relacionadas con un sartal de tergiversaciones, falsedades y de alternativas

inocuas, tendientes a generar confusión e impedir a toda costa el desarrollo de un escenario alternativo que plantea respuestas diferentes y novedosas. No olvidemos la famosa frase y que nos conduce a la superación de la estupidez: “Si quieres obtener resultados diferentes, haz las cosas de manera distinta”.

Lo que pretende este gobierno es justamente enderezar el camino, corregir catástrofes que los responsables de antaño, y descarados opositores contemporáneos dejaron como un oprobioso legado. No es sino revisar las vergüenzas que rodean a los cuantiosos casos de corrupción, al robo anual de por lo menos 50 billones de pesos de recursos del erario público, a los Sistemas de Salud, Pensional y Laboral, y asuntos puntuales como el déficit del Fondo Estabilización de los Precios de los Combustibles, el flagrante incumplimiento de los Acuerdos de Paz, el escandaloso hueco que dejaron en ECOPETROL mediante el saqueo y contrabando, y entre los cuales destacan miembros de familias de “bien” en contubernio con la guerrilla del ELN, y que podría ser superior a los \$ 500.000.000.000 ´ por mes, y durante años. Asimismo, el saqueo y desaparición de bienes muebles e inmuebles de la SAE. La lista es mucho más larga, pero por razones de síntesis, como decía Diomedes: “se las dejo ahí”.

Obviamente que en este gobierno aún se manifiestan coletazos de la podredumbre imperante, imposible superarla de la noche a la mañana. Pero la actitud el gobierno en sus respuestas, es absolutamente contraria al encubrimiento y/ o a la negación como era usual en los regímenes pasados.

Llama la atención la manera como la oposición, plantea sus tesis, sus argumentos desde el prejuicio y a partir de una narrativa prefigurada, en lugar de ir al análisis concreto de la situación concreta. Reaccionan o más bien tienen recetas preconcebidas, tal como hacían los médicos y curanderos antecesores que para todo recibían el famoso y extinto Mejoral. Servía según ellos, para curar desde un dolor de cabeza hasta una diarrea y dolores musculares inclusive. Antídoto ideal para cualquier mal. Esa oposición que, además de ilegítima, de carecer de méritos y criterios para realizar su implacable persecución y cuestionamiento al gobierno Petro, se está pasando de calidad, excediéndose. El golpe blando no se detiene, y les podría salir el tiro por la culata.

La última arremetida va dirigida a cuestionar, falsificar y tergiversar la participación de Petro en las marchas del primero de mayo. Aduciendo que Petro se las va tomar. Las principales centrales obreras del país le han extendido invitación. Además, Petro ha sido activista y marchante usual dentro de estas congregaciones. En esta ocasión y de manera inédita se convierte en el primer Presidente en ejercicio que anuncia su intervención en las efemérides del día internacional del trabajador.

Por lo demás, perfectamente merecido ya que justamente las reformas a la salud, pensional y fundamentalmente la laboral, presentadas por el gobierno, son avaladas y reconocidas por la clase obrera colombiana como un avance significativo en sus reivindicaciones. Contrario sensu de las propuestas del pasado planteadas por los gobiernos de los nefastos personajes aludidos al principio de esta columna, que eran de carácter pro empresarial, patronales, en detrimento de los intereses de los trabajadores.

Se derrumbó tajantemente la tesis de que Petro había perdido la calle. Las marchas del 1 de mayo se transformaron en un contragolpe contundente a la oposición. Tremenda demostración festiva, de alegría y absolutamente pacífica. Se consolidó el carácter autoritario, represivo, con el que los gobiernos anteriores asumían las movilizaciones.

En lo que va transcurrido de este gobierno no ha ocurrido con cargo a la fuerza pública, ningún herido ni ningún muerto en las protestas, ni tampoco ningún Falso Positivo. Sintomático del respeto a los derechos humanos y constitucionales. “Algo va de Pedro a Pedro”.

